

江南市国際交流協会 石井会長挨拶



みなさん、こんにちは
江南市国際交流協会第4代会長を拝命しました石井悦雄でございます。

江南市国際交流協会では、地域に根ざした国際交流を推進するため、国際交流フェスティバルを毎年開催するほか、日本語習得支援教室や外国人児童放課後学習支援活動（子ども塾）、生活支援相談を通じた在住外国人のサポート、国際交流クッキング教室の開催や会報の発行など、様々な事業を行っております。また、2005年の愛知万博以降、江南市のフレンドシップ国として交流を続けております、ミクロネシア連邦やブルキナファソとの交流も継続しております。

市内の中心部の民家を活用した協会の活動拠点「ふくらの家」では、地域に住む外国の方やボランティアのスタッフが、とてもアットホームな環境のなか、多文化共生活動・国際交流活動を行っています。また、いくつかの事業を江南市と協働で行っております。

協会ではこれらの活動に賛同し、支援をしていただける賛助会員を随時募集しております。国際交流の推進のため、ご支援くださいますようお願い致します。これからも皆さまのご指導とご協力をよろしくお願い致します。

2017/5/20